

Raindoor inaugura su primera tienda en Puerto Montt

Raindoor, la marca chilena de ropa de moda juvenil que arrasa entre las jóvenes, anunció la apertura de su primera tienda en Puerto Montt. Este nuevo espacio está ubicado en el tercer piso del Mall Paseo Costanera, un paso clave en la estrategia de expansión de la empresa, que ya cuenta con 8 tiendas a nivel nacional y proyecta un crecimiento de un 60% en 2024. El local ofrecerá una amplia variedad de productos que han sido un éxito en su plataforma digital, especialmente entre mujeres de 18 a 30 años. Desde los clásicos chiporros, prenda insignia de la marca, hasta jeans y accesorios innovadores que permiten crear looks únicos y funcionales, todo bajo el distintivo sello de Raindoor. Alejandra Acevedo, fundadora de Raindoor, comenta: "Estamos muy orgullosos del crecimiento que hemos tenido en los últimos años. Hemos recibido muchas solicitudes para abrir en Puerto Montt, una ciudad que destaca por sus altas ventas online y decidimos dar este paso escuchando a nuestras clientas. Esta apertura es un reflejo del crecimiento constante que hemos tenido desde que comenzamos en Instagram en 2015, transformándonos de un emprendimiento digital en una empresa sólida que acompaña a las mujeres y su estilo de vida en todo el país".

